

# Résumé Biographique

## Orlando Basulto (1968)

### CUBA

Sculpteur et Céramiste, détenteur d'un Baccalauréat en Arts Plastiques à l'Académie des Arts Camaguey Cuba 1991.

Résidence d'artiste «**céramique cubaine**» à San Salvador, Le Salvador 2004.

Praticien en Art-Thérapie à L'Institut Instruire, France 2022.

D'autres formations et des résidences d'artistes en art- numériques complètent son parcours.

Son travail a été présenté dans onze expositions individuelles et une soixantaine d'expositions collectives, dans des galeries, des foires d'art et des musées. Ses créations se retrouvent dans différents pays par les voies des collectionneurs. Son œuvre fait partie des collections publiques et compte des nombreux honneurs et récompenses, dont le prix d'excellence décerné par le musée des beaux-arts de Mont-St-Hilaire, Québec Canada, et le mérite artistique celui-ci remis par la pinacothèque du musée de Luxembourg.

Dans ses expériences professionnelles on pourrait nommer ses quinze années d'enseignement d'arts plastiques, designer d'intérieur, muraliste en bas-relief, céramiste, chroniqueur du magazine d'art et animateur des ateliers Le Petit bonheurs. Propriétaire de galerie dans sa ville d'origine. Il est également représenté par Artmajeur, Arto-Galleria, Artelista, Gallea, NAK Galerie et Galeria Midas.

Il est membre de Culture Lanaudière Québec Canada, membre de la maison des artistes visuels francophones du Manitoba Canada, membre du répertoire des artistes sur la plateforme Hexagone Lanaudière , membre du conseil provincial des arts plastiques de Camaguey Cuba, membre de l'association Cubain des artisans et artistes, membre du registre de créateurs et des artistes Cubain.

# Orlando Basulto

SCULPTEUR et CÉRAMISTE

Né à Cuba le 09/11/1968

Adresse : Pamela Fernandez 5 Altos e/ Cristo y San Isidro Camaguey Cuba.

Téléphones: 53 51829479 (CUBA) et 1 450 751 1554 (Québec)

[orlandobasulto68@gmail.com](mailto:orlandobasulto68@gmail.com)

[www.orlando-basulto.com](http://www.orlando-basulto.com)

## Expositions solo depuis 2000 (11)

### Les plus récentes

2014 - «**Jeu d'enfant**» Maison André-Benjamin-Papineau Laval, Québec Canada.

2010 - «**Je suis d'où poussent les palmiers**» Galerie d'Art Victor Pausé, Joliette, Québec Canada.

2009 - «**Femmes du tropique**» Maison de la culture, St-Alphonse-Rodriguez, Québec Canada.

2005 - «**Tiempo de mujer**» Galerie Midas, association Cubaine des artisans et artistes (ACAA) Camagüey, Cuba.

2004 - «**Murales**» Galerie Las Puertas, San Salvador El Salvador.

## Expositions collectives depuis 1991 (60)

### Les plus récentes

2023 - Exposition collective «**YOUphoria: Apride Showcase**» Toronto, Canada.

2023 - Exposition collective et permanent «**Galerie d'art à ciel ouvert**» Saint-Alphonse de Rodriguez Lanaudière, Québec Canada.

2023 - Exposition collective «**Concours du printemps**» Organise pour le Cercle des Artistes Peintres et Sculpteurs du Québec. Au Centre Culturel Léonardo Da Vinci dans le Salon des Gouverneurs Montréal.

2022 - Exposition collective avec l'œuvre «**BIG LOVE**» Musée de Luxembourg

2018 - Exposition collective «**symposium des patriotes**» Saint-Eustache Québec Canada.

2017 - Exposition Collective «**Rendez-vous des couleurs**» Gatineau, Ottawa Canada.

2016 - Exposition «**Réminiscence d'enfance**» Galerie d'art l'espace contemporain. Québec Canada.

2015 - Salon d'automne avec le thème «**Liberté**» Musée-des-beaux-arts de Mont-St-Hilaire. Québec Canada.

2015 - 17e Festival des Artisans «**L'art de la céramique**» ST-Marcelline, Québec Canada.

## Prix et reconnaissances les plus récents.

2023 - 3<sup>e</sup> Trophée en sculpture avec son œuvre «**Vie Pourpre**» Décerne pour CAPSQ au Centre Léonardo Da Vinci, Galerie des Gouverneurs Montréal Québec Canada.

2023 - Boursier avec son œuvre «**Le messager**» Saint-Alphonse-Rodriguez, Québec Canada.

2022 - Récipiendaire «**Mérite artistique**» par la pinacothèque du musée de Luxembourg.

2018 - Prix avec son œuvre «**La culumbina**» Biennale de céramique La Havane Cuba.

2017 - Prix à l'œuvre «**La sieste d'Adam**» XI Salon de la céramique Camaguey Cuba.

2015 - Grand Prix à l'œuvre «**MIGRATION**» décerne par l'union d'écrivain et artistes de Cuba.

2014 - Boursier avec son œuvre «**J'offre le jardin**» sélectionnée pour la Maison Antoine Lacombe dans le cadre de l'exposition Les Éphémère. Saint-Charles-Borromée Québec Canada.

2013 - Lauréat du prix d'excellence pour son œuvre «**Miroir de l'eau**» décerné par le Musée des beaux-arts de mont-st-hilaire, Québec.

# **Biographical Summary**

## **Orlando Basulto (1968)**

### **CUBA**

Sculptor and ceramist, with a Bachelor's degree in Fine Arts from Academy of Arts Camaguey Cuba 1991.

**Cuban ceramics** artist residency in San Salvador, El Salvador 2004. Practitioner in Art-Therapy at L'Institut Instruire, France 2022.

Other training courses and artist residencies in digital art complete her career.

His work has been shown in eleven solo exhibitions and some sixty group shows, in galleries, art fairs and museums. His creations can be found in various countries through collectors. His work is part of public collections and has received numerous honours and awards, including the Prix d'excellence awarded by the Musée des beaux-arts de Mont-St-Hilaire, Québec Canada, and the mérite artistique awarded by the Pinacothèque du Musée de Luxembourg.

His professional experience includes fifteen years as an art teacher, interior designer, bas-relief muralist, ceramist, art magazine columnist and host of the Le Petit bonheurs workshops. He owns a gallery in his home town. He is also represented by Artmajeur, Arto-Galleria, Artelista, Gallea, NAK Gallerie and Galeria Midas.

He is a member of Culture Lanaudière Québec Canada, a member of the Maison des artistes visuels francophones du Manitoba Canada, a member of the directory of artists on the Hexagone Lanaudière platform, a member of the Provincial Council of Plastic Arts of Camagüey Cuba, a member of the Cuban Association of Artisans and Artists, and a member of the Register of Cuban Creators and Artists.

# Orlando Basulto

sculptor and ceramist

Born in Cuba on 09/11/1968

Address: Pamela Fernandez 5 Altos e/ Cristo y San Isidro Camaguey Cuba. Telephone:

53 51829479 (CUBA) and 1 450 751 1554 (Quebec) [orlandobasulto68@gmail.com](mailto:orlandobasulto68@gmail.com)

[www.orlando-basulto.com](http://www.orlando-basulto.com)

## Solo exhibitions since 2000 (11)

### Most recent

2014 - **"Jeu d'enfant"** Maison André-Benjamin-Papineau Laval, Quebec Canada.

2010 - **"Je suis d'où poussent les palmiers"** Galerie d'Art Victor Pausé, Joliette, Quebec Canada.

2009 - **"Femmes du tropique"** Maison de la culture, St-Alphonse-Rodriguez, Quebec Canada.

2005 - **"Tiempo de mujer"** Midas Gallery, Cuban Association of Craftsmen and Artists (ACAA) Camaguey, Cuba.

2004 - **"Murales"** Galerie Las Puertas, San Salvador El Salvador.

## Group exhibitions since 1991 (60) Most recent

2023 - Group exhibition **"YOUphoria: Apride Showcase"** Toronto, Canada.

2023 - Permanent group exhibition **"Galerie d'art à ciel ouvert"** Saint-Alphonse de Rodriguez Lanaudière, Québec Canada.

2023 - Group exhibition **"Concours du printemps"** organised for the Cercle des Artistes Peintres et Sculpteurs du Québec. At the Centre Culturel Léonardo Da Vinci in the Salon des Gouverneurs Montréal.

2022 - Group exhibition with the work **"BIG LOVE"** Musée de Luxembourg

2018 - Group exhibition **"symposium des patriotes"** Saint-Eustache Québec Canada. 2017 -

Group exhibition **"Rendez-vous des couleurs"** Gatineau, Ottawa Canada.

2016 - Exhibition **"Réminiscence d'enfance"** Galerie d'art l'espace contemporain. Quebec Canada.

2015 - Autumn exhibition with the theme **"Freedom"** Musée-des-beaux-arts de Mont-St-Hilaire. Quebec Canada.

2015 - 17th Festival des Artisans **"L'art de la céramique"** ST-Marcelline, Quebec Canada.

## Most recent awards and recognitions.

2023 - 3<sup>e</sup> Trophy for sculpture with his work **"Vie Pourpre"** Awarded for CAPSQ at the Leonardo Da Vinci Centre, Galerie des Gouverneurs Montreal Quebec Canada.

2023 - Scholarship for his work **"Le messager"** Saint-Alphonse-Rodriguez, Quebec Canada.

2022 - Recipient of the **"Mérite artistique"** award from the Pinacothèque du Musée de Luxembourg.

2018 - Prize for her work **"La culumbina"** Ceramics Biennial Havana Cuba. 2017 - Prize for her work **"La sieste d'Adam"** XI Ceramics Fair Camaguey Cuba.

2015 - Grand Prize for the work **"MIGRATION"** awarded by the Union of Writers and Artists of Cuba. 2014 - Scholarship for his work **"J'offre le jardin"** selected for the Maison Antoine Lacombe as part of the exhibition Les Éphémère. Saint-Charles-Borromée Quebec Canada.

2013 - Winner of the Award of Excellence for his work **"Miroir de l'eau"** awarded by the Musée des beaux-arts de mont-st-hilaire, Québec.